
【「信じる」 ということ】

主演映画 「星の子」 の完成報告のイベントで、 芦田愛菜さんのコメントが日本だけに留まらず

中国でも話題になっています。

19 歳の芦田愛菜さんの心の深さ美しさが伺えます。

今回、 そのコメントの内容を共有いたします。

と、 堂々とコメントする芦田愛菜さんに私は感動しました。

人の心の深い心理を示唆していますね。

☆4 年に一度の閏年の 2 月も良く頑張ってくれました皆さんに感謝致します。

お疲れ様でした。

                                                  2024 年 3 月 8 日

                                                                                                   呉静恵

「その人のことを信じようと思います」 って結構使うと思うんですけど、

それってどう言う意味なんだろうって考えた時、

その人自身を信じているのではなく、 自分が理想とするその人の人物像みたいな

ものに期待してしまっていることなのかなと言うふうに感じていて、

だからこそ人は、

「裏切られたとか、 期待していたとか言うけど、

その人が裏切ったわけではなく、 その人の見えなかった部分が見えただけ。

見えなかった部分が見えたときに、 それもその人なんだと受け止められることが

できる、 揺るがない自分がいることが信じることと思いました」

続けて

「揺るがない軸を持つことは難しい。

だからこそ人は 『信じる』 と口に出して、 成功したい自分や理想の人物像に

すがりたいんじゃないかなと思いました」


